

LES RENCONTRES DE PATOU



Un club fier de ses partenaires

Le soir de Strasbourg - Lyon, une surprise attendait Jean-Georges Hunsinger, des Menuiseries Hunsinger, tout récemment primé au Palmarès des Architectes de la Région Alsace et récompensé pour son dynamisme artisanal par la BPRES : les hôtes de l'Espace du Président arboraient un superbe tee-shirt félicitant l'entreprise pour sa réussite.

Des présidents bien reçus

Au Salon France 3 Alsace, Patrice accueille souvent des représentants de Clubs adverses pour le plus grand plaisir des partenaires présents dans ce Salon. Les derniers en date : Gervais Martel, Président du RC Lens et Jean-Michel Aulas, Président de l'Olympique de Lyon.

Martin de retour...

Pour souligner sa progression après sa blessure et pour annoncer son retour, Martin Djétou s'est laissé interviewer par Patrice au Salon France 3.



Le Président Aulas en compagnie de Patrice et d'Eric Sold.

Monsieur Delettre, Directeur Marketing d'Osram, en compagnie de Paul Giegel de Sport Alsace.



La très sympathique Floriane Kirschhoffer, Directrice de Radio Nostalgie Strasbourg, remet un ballon dédié à un représentant de l'entreprise SOPREMA.